

# Beauvais pour confirmer son réveil

Tant attendue, la première victoire du BOUC est survenue le week-end dernier contre le Paris UC (3-0). Les Beauvaisiens commencent donc la phase retour en ayant laissé la dernière place à Strasbourg, qu'ils accueillent ce soir.

À l'aller, l'équipe de Grégory Patin s'était inclinée 3-2 face à un relégué de Ligue B qui n'a plus gagné depuis. « Souvent, les descentes sont accompagnées de beaucoup de départs, rappelle le coach bouciste. Cela a été le cas pour Strasbourg. Ils ont quand même des étrangers solides en attaque mais comme nous, ils ont eu des difficultés en première partie de saison. »

Des difficultés peut-être enfin derrière le BOUC, mis en confiance par son succès de samedi dernier ? « On en demande encore plus aux joueurs depuis deux ou trois semaines. Il y avait eu une prise de conscience, répond Patin, un temps



au-dessus du lot et tant le retard des points serait grand, mais pour au moins s'épargner de passer par la poule de maintien.

« Pour le moment, on se fixe juste pour but de gagner plusieurs matches, nuance Grégory Patin. Si on y arrive, on s'en rapprochera mathématiquement. Mais on a déjà trop parlé d'objectifs cette saison. »

► R.N.

## BEAUVAIS - STRASBOURG

Aujourd'hui à Beauvais, 20 heures à la salle Coubertin.

Le BOUC de Savostenok vise un deuxième succès en huit jours ce soir. (Photo D.C.)

**EN COUPE À DOMICILE LE 3 DÉCEMBRE**  
Reporté il y a deux semaines à cause de fuite dans la salle de Boulogne Billancourt, le match de Coupe de France du BOUC contre l'ACBB (N2) a été reprogrammé. Il aura lieu à Beauvais le dimanche 3 décembre à 14 heures.

mis sur la sellette. Mais on s'entraînait déjà bien sans en être récompensés. On a peut-être passé un cap sur le terrain mais la vérité, c'est le match. »

Reste que les Beauvaisiens peuvent encore prétendre aux play-offs à condition de faire une série. Probablement pas pour y jouer la montée, tant Saint-Jean d'Illac semble